

En la Comisión de Investigación sobre la gestión del presidente del CIS

Alejo Miranda de Larra: “Si Tezanos no fuera militante socialista, el PSOE lo acusaría de manipulación”

- “¿Por qué en la moneda al aire de Tezanos, el 97% de las veces sale la cara de Pedro Sánchez?”, pregunta al expresidente del CIS, Félix Requena
- El portavoz adjunto del PP asegura que “las encuestas del CIS son siempre en el mismo sentido: En beneficio de la izquierda y del partido en el que milita Tezanos”
- “No deja de sorprender que el CIS hace más encuestas que nunca y, sin embargo, falla más veces que nunca”, ironiza

05 de febrero de 2025.-

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular, **Alejo Miranda de Larra**, reprocha a la bancada socialista que “den la cara por Tezanos sencillamente porque es uno de los suyos: si no fuera militante socialista, incluso el PSOE lo acusaría de manipulación”.
- En estos términos se expresa durante la comparecencia del expresidente del Centro de Investigaciones Sociológicas, Félix Requena, en la Comisión de Investigación sobre la gestión de Tezanos al frente del mismo, en donde critica que “las encuestas del CIS son siempre en el mismo sentido: En beneficio de la izquierda y del partido en el que milita Tezanos”.
- A lo largo de su intervención ha cuestionado el método de Tezanos desde su llegada, tal y como lo están corroborando los ocho catedráticos que han intervenido hasta ahora en la Comisión de Investigación de la Cámara Alta, cuyo objetivo “es conocer la verdad sobre las polémicas desviaciones en casi todas las estimaciones del CIS y la posible finalidad que estas tienen”.
- Por ello, pregunta a Félix Requena “por qué en la moneda al aire de Tezanos, el 97% de las veces sale la cara de Pedro Sánchez”, ya que, a

su parecer, “no deja de sorprender que el CIS hace más encuestas que nunca y, sin embargo, falla más veces que nunca”.

- “¿No será que, como han señalado numerosos analistas, medios de comunicación, los catedráticos que han comparecido y, evidentemente, nosotros en esta Comisión, que Tezanos no esté fallando, sino que en realidad no quiere acertar?”, insiste Alejo Miranda de Larra.
- A renglón seguido, el senador pregunta a qué se deben estas desviaciones, cuando las encuestas que hacen desde la institución “son las únicas que sistemáticamente estiman que seguirán los mismos y que penalizan el cambio”.
- Tras afear las maniobras de Tezanos en la cocina del CIS, el portavoz adjunto de los populares recuerda que después de analizar todas las encuestas desde 2018, el CIS queda en penúltimo lugar frente a 27 encuestadoras privadas.
- “Un sociólogo de la talla y trayectoria de Tezanos no falla 40 de 42 penaltis. Está apuntando permanentemente al palo de la izquierda”, afirma.

TEZANOS NO QUIERE INCOMODAR EN WATERLOO

- En otro orden, el dirigente del PP ha consultado al compareciente su opinión sobre la desaparición en las encuestas de preguntas tan relevantes como la valoración de la situación de la política actual o de la gestión del Gobierno.
- Recuerda que ambas son consultas que figuran en las encuestas desde, al menos, hace 40 años; al tiempo que cuestiona que la institución tampoco pregunte sobre temas tan relevantes y que define como “la auténtica gasolina en esta Legislatura”, como la amnistía, las continuas cesiones a los separatistas o las rebajas a penas a los violadores. “Ninguna pregunta que, aún siendo de interés general, pueda incomodar al jefe...de Waterloo”, ironiza.
- Antes de concluir, Miranda de Larra explica que “quizás estemos a tiempo de salvar al CIS y de recuperar el prestigio que no debió perder”.